

diese nicht ganz Zusammenpassung

diese nicht ganz Zusammenpassung

von Yves Chaudouët, Nina Annabelle Märkl, Olaf Probst und Lisa Reitmeier

in Kooperation mit dem Kuratorinnenteam unter der Leitung von Mehmet Dayi: Josepha Brich, Madeleine Freund, Ann-Katrin Harfensteller und Mira Nass

Eröffnung: 14. Januar 2014, 19 h

mit einer Begrüßung durch Stadträtin Dr. Ingrid Anker, in Vertretung des Oberbürgermeisters

Dauer und Öffnungszeiten: 15. Januar bis 15. Februar 2014

Dienstag - Samstag, 13 - 19 h

Künstlergespräche am 28. und 30. Januar 2014, um 18 Uhr

Finissage und Katalogpräsentation am 15. Februar 2014, 19 bis 21 Uhr

Vortrag „Perspektivwechsel. Die Ausstellung ‚diese nicht ganz Zusammenpassung‘
in künstlerischer und kunstwissenschaftlicher Reflexion“

mit freundlicher Unterstützung von

**INSTITUT
FRANÇAIS**

kunstarkaden



Ein Kunstraum der Stadt München

Sparkassenstraße 3 | 80331 München | Tel.: 089 / 233 209 47 | www.muenchen.de/kunstarkaden

www.facebook.com/kunstarkaden